

Un OVNI discoïdal observé près d'Austin, Texas



Un événement surprenant a ébranlé les habitants d'Austin, au Texas, lorsque le témoin, qui préfère rester anonyme, a rapporté avoir observé un **objet volant non identifié** (OVNI) de forme circulaire dans le ciel près de l'aéroport international d'Austin Bergstrom.

L'incident s'est produit le 28 juillet 2022 à 18h38, heure locale, alors que le témoin était au volant sur la route 183, au sud de la route 71, à l'ouest de l'aéroport. Selon le rapport, une étrange averse s'était produite, combinant une pluie battante et un soleil radieux. Alors qu'il venait de dégager son pare-brise de la pluie, une réflexion inhabituelle a attiré son attention. À environ un quart de mile de sa position et à une altitude d'environ 200 pieds, il a repéré un objet en forme de disque suspendu dans les cieux.

Ce qui rend cette observation particulièrement intrigante, c'est que le témoin décrit l'objet comme ayant l'apparence d'un disque creux. Il affirme avoir pu voir à l'intérieur de l'objet, qui émettait une luminosité intense. L'OVNI est resté pratiquement immobile pendant environ 50 secondes, permettant au témoin d'observer de manière détaillée. La vue était claire et sans obstructions, ce qui a renforcé sa conviction dans la réalité de cette observation.

Le témoin, dans un état de choc et d'étonnement, a continué à conduire tout en gardant un œil sur l'OVNI. Cependant, lorsqu'il a jeté un dernier regard en arrière, l'objet avait mystérieusement disparu, laissant derrière lui des questions sans réponse.

Sources

- nuforc.org